

# EROTIK PUR - XXL

Fotostudio Grafe in Rastatt

**G**eht es Ihnen nicht auch so - jeden Morgen beim Blick in den Spiegel ziehen Sie den Bauch ein, betrachten sich von links und rechts und stel-

len wieder einmal beim Blick auf Ihre Waage fest, dass diese eigentlich zuviel anzeigt. Ihr Bild hängt einsam am Kühlschrank und trotzdem finden Sie Pasta und Pommes



genial. Recht haben Sie. Ihr Bild hat nichts am Kühlschrank verloren, denn spätestens wenn Sie ein Bild von Foto-Studio Grafe haben, werden Sie begeistert einen anderen Platz dafür finden. Hubertus und Jutta Grafe beschäftigen sich seit Jahren mit der Portrait-Fotografie und insbesondere mit der erotischen Fotografie in schwarz/weiß und hier gehören sie zu einem der führenden Studios in Deutschland. Es liegt nahe, dass sie durch den Umgang mit ihren Kundinnen oft zu hören bekommen „super toll - aber ich bin zu dick“. - „Zugegeben, einen schlanken Körper zu fotografieren ist für einen Fotografen wesentlich einfacher als ein gewichtiger“, so Hubertus Grafe,

„aber gerade hier werden wir vor eine ganz andere Aufgabe gestellt und es macht Spass unseren Kundinnen zu beweisen, wie erotisch sie sind. Wir geben ihnen ein neues Selbstbewusstsein und ein neues Selbstwertgefühl“, so Jutta Grafe, „sodass ein Bild am Kühlschrank nicht mehr notwendig ist“. Was gibt es für einen Fotografen schöneres als zufriedene und begeisterte Kundinnen, die ungläubig auf ihre Bilder schauen und diese mit Stolz nach Hause tragen oder ihren Partnern schenken.

**Foto-Studio Grafe**  
Kaiserstrasse 22 •  
76437 Rastatt  
Telefon 07222/37 16 0